



**Oharra,
San Martzialeko kanparen
erreserbei buruz**

Ohar honen bidez udalak honako hau gogorarazi nahi du:

San Martzialeko jaia dela-eta, bertako ermitan eta inguruko eremuatan udalak mantentze-lanak egin behar izaten ditu azken ordura arte (belarra moztu; guneak txukundu...).

Horregatik, kuadrillen guneak zintekin "gordetzeko" dagoen ohitura **EZINGO DA GAUZATU datorren ekainaren 30eko 15:00ak baino lehen.**

Aurretik dauden edo ordura arte jarriko diren denak kendu egingo dira mantentze-lanek eskatzen duten heinean, eta udalak ez du inongo erantzukizunik izango aurretik jarritako "erreserba-zintak" kentzearen.

Beraz, esandakoak kontuan izatea eta zuzen jokatzea eskatzen da.

Gauzak horrela, era berean eskatzen da, herriarena den eremu hau erabiltzerakoan, partekatzeko ahalegina egitea eta besteengan errespetuz jokatzea.

Halaber, gogoan izan eremuaren erabilera arduratsua egiteko udaletk emandako oharak errespetatzea ezinbestekoa eta balio bat dela.

Aldez aurretik eskerrak emanez,

Bergaran, 2023ko ekainaren 20an / En Bergara, a 20 de junio 2023

Alkatea / El alcalde



**Aviso
sobre las reservas
de la campa de San Martzial**

Mediante el presente aviso el ayuntamiento quiere recordar lo siguiente:

Con motivo de la fiesta de San Marcial, tanto en la ermita como en el entorno el ayuntamiento debe realizar labores de mantenimiento hasta última hora (corte de hierba, adecuación de espacios...).

Por ello, la costumbre de reservar con cintas los espacios de las cuadrillas **NO PODRÁ REALIZARSE antes de las 15:00 horas del próximo 30 de junio.**

Todas las "cintas de reserva" anteriormente colocadas y las que se pongan hasta ese momento serán retiradas en la medida en que sea necesario para las labores de mantenimiento, sin que el ayuntamiento tenga responsabilidad alguna por su retirada.

Así pues, se ruega tener en cuenta lo dicho y actuar diligentemente.

Ante esto, también se ruega que, al hacer uso de esta zona que pertenece al municipio, procuremos compartirlo y mantener un trato respetuoso con las demás personas.

Además, se debe recordar que es imprescindible y constituye un valor el hecho de respetar las indicaciones que para un uso responsable de este espacio se dicten desde el ayuntamiento.

Mostrando de antemano nuestro agradecimiento,